



AGENCE  
résidences  
Properties  
à Eze depuis 1959

**9 Pièces**

**430 m<sup>2</sup>**

**Réf. CAPF75**

**10 900 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint-Jean Cap Ferrat : Aux portes de Monaco, dans un domaine privé et sécurisé, à quelques pas de la plage de Passable et proche du village, retrouvez cette très belle propriété de style art déco. Edifiée sur un beau terrain plat d'environ 1200 m<sup>2</sup>, la maison dispose d'une grande surface habitable d'environ 430 m<sup>2</sup> répartie sur 3 niveaux. En excellent état et décorée avec goût, la maison présente une architecture homogène au style provençal art déco qui se fond dans la nature environnante, en harmonie avec le relief et le magnifique jardin, le tout donnant sur un agréable espace piscine. La ...

Saint-Jean Cap Ferrat: At the gates of Monaco, in a private and secure domain, a few steps from Passable beach and close to the village, find this very beautiful art deco style property. Built on a beautiful flat plot of land of around 1200 m<sup>2</sup>, the house has a large living space of around 430 m<sup>2</sup> spread over 3 levels. In excellent condition and tastefully decorated, the house presents a homogeneous architecture in the Provençal art deco style which blends into the surrounding nature, in harmony with the relief and the magnificent garden, all overlooking a pleasant swimming pool area. The large ...

## SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCE  
**Sud Azur**  
Properties  
à Eze depuis 1959



AGENCE  
**Sud Azur**  
Properties  
à Eze depuis

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



AGENCE  
**Sud Azur**  
Properties  
à Eze depuis 1959



AGENCE  
**Sud Azur**  
Properties  
à Eze depuis 1959